

## Tierheim sucht Helfer



**Das 15. Tierheimfest lädt am Samstag nach Limbach ein. Neben Vorführungen gibt es Tipps im Umgang mit Tieren und einen Wettbewerb für Hunde.**

Von [Gerd Betka](#)

erschienen am 31.07.2015

Limbach. Vor 15 Jahren, am 12. September 2001, hat der Tierschutzverein Reichenbach und Umgebung nach langer Bauzeit sein Tierheim in Limbach an der alten Ziegelei eröffnet. Morgen, 14 Uhr steigt dort das 15. Tierheimfest.

"Sie können sich unsere Tiere ansehen, 15 Uhr und 15.30 Uhr bei Vorführungen der Hundegruppe und der Rettungshundestaffel zuschauen, sich Tipps im Umgang mit den Tieren holen und mit Ihrem eigenen Hund an einem kleinen Hinderniswettbewerb teilnehmen", lädt Vereinsvorsitzende Frauke Waldenburger alle kleinen und großen Tierfreunde herzlich ein. Auch fürs leibliche Wohl wird gesorgt.

### Vertrag mit den Kommunen

Die Vereinschefin hofft, dass der eine oder andere Besucher auch die Chance nutzt, um Kontakt mit dem Verein zu knüpfen und künftig selbst als Helfer aktiv zu werden. "Wir suchen dringend ehrenamtliche Mitarbeiter für unser Tierheim. Zurzeit haben wir 20, könnten aber doppelt so viele brauchen", sagt Waldenburger. Aktuell sind im Tierheim 14 Hunde und rund 30 Katzen untergebracht sowie weitere in Pflegestellen. Weil es an Helfern mangelt, gehe zurzeit nichts mehr. "Wir müssen mitunter Leute wegschicken, die ihre Tiere nicht mehr zu Hause halten können", erklärt die Vereinschefin. Der Tierschutzverein nimmt Fund- und Abgabtiere auf. Mit den Kommunen besteht ein Pauschalvertrag. Außerdem ist mit der Paracelsus-Klinik Reichenbach vereinbart, dass das Tierheim Tiere von Patienten aufnimmt, die ins Krankenhaus müssen.

### Hunde und Katzen zu versorgen

Die Hunde und Katzen im Tierheim müssen jeden Tag in zwei Schichten versorgt werden. Pro Schicht sind zwei Leute nötig. "Leider wollen immer weniger Leute ohne Geld was machen", ist Frauke Waldenburgers Erfahrung. Sie sagt: "Ich kann mir aber vorstellen, dass viele tierliebe Menschen, die Zeit hätten, noch gar nicht daran gedacht haben, im Tierheim mitzuhelfen. Wir suchen Leute, die bereit sind, an einem Tag in der Woche in einer Schicht von vier bis fünf Stunden mitzuarbeiten." Dabei geht es darum, die Tiere zu füttern, die Zwinger und das Außengelände zu säubern, sich mit den Hunden zu beschäftigen und mit ihnen auch spazieren zu gehen.

**Interessenten** sollten sich im **Tierheim**, An der alten Ziegelei 2a, in Limbach, Ruf 03765 382810, melden.



Frauke Waldenburger - Vorsitzende des Tierschutzvereins Reichenbach und Umgebung

*Foto: Andreas Wohland/Archiv*